

第5回 中部WIN 開催報告

主催：中部経済産業局

開催日時：平成30年9月21日（金） 14:00～17:15

開催場所：中部経済産業局 会議室

プログラム

<第1部>

14:00～15:00 グループ別政策検討会

中間報告会におけるアドバイスや意見等を踏まえ、また、アドバイザーやサポーターからのコメントを確認しながら、各グループとも活発に議論を深めました。さらなる問題点の解決や具体的な発表資料の作成の検討など、成果報告会での提言がより良いものとなるよう、最終調整を進めました。



<第2部>

15:00～15:30 女性管理職・女性リーダーのミニ講演

日本特殊陶業株式会社 経営戦略本部 広報部 副主管 北河 広視氏



3社で勤務されたご経験から、「失敗から学んだこと」や「管理職としての心構え」をお話しされました。飾らない滑らかな語り口調で、「素敵なロールモデルは世界にはたくさんいる!」、「同志とともに会社、社会、世界を変える!」など、女性として、管理職として、歩んで来られたからこそ、説得力のある力強いメッセージでした。心のこもった講演に、参加者一同、勇気をいただきました。

<第3部>

15:45～17:15 講義「イノベーションを考える」

株式会社ゼロワンブスター 共同代表/取締役 合田 ジョージ氏

見えていないものを見る、UnlearningとRelearning、認知的不協和など、常識が正しいとは限らないがそれは受け入れられにくいものだという導入から始まり、イノベーションは新たな結合である、イノベーションにおける世界の中の日本の現状、イノベーションを起こしていくには何が必要か、などをお話しされ、日本の未来を考えさせられました。



感想等 (Eグループ)

- 失敗は封印したい過去に感じてしまうことが多いのですが、それを経験として積み重ねることが新たな気づきへと領域を広げる糧であると感じました。
- 現状に安住せず成長する努力をし続ける大切さが身に染みました。今日、合田様、北河様にいただいた刺激を忘れず学び続けたいと思います。
- お二人の講演の中で「チームの力」がとても重要なのだとあらためて感じさせられました。
- 合田様の言葉の数々に、自分にとっての常識がひっくり返されるような強い衝撃を受けました。現状に満足してはいけな、と心の底から思いました。
- バックグラウンドの異なるメンバーとの議論は、新たな発見の連続です。イノベーションとなるような、良い提言につなげたいと思います。

